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令和２年度当初の学校行事 

保護者の皆様、地域の皆様、大変お世話になりました。 

４ ６ 月 入学式･始業式 ４ 13 月 部活動説明会 

生徒会委員会 

４ ７ 火 生活･学習・給食･清掃

オリエンテーション 

部活動発足式 

４ 14 火 交通安全教室 

４ ８ 水 ２・３年生復習テスト 

1年生発育測定 

４ 15 水 集金日 

地区生徒会 

集団下校訓練 

４ ９ 木 生徒会入会式 

ネパール苗木基金受け

渡し式 

４ 16 木 全国学力学習状況調査 

 

４ 10 金 第１回避難訓練 

ＰＴＡ総役員会 

４ 17 金  

４ 11 土  ４ 18 土  

４ 12 日  ４ 19 日  
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千曲市立埴生中学校 
発行日 令和２年３月１６日 

   今年度 最終号 

新型コロナウィルスの蔓延予防のため、今回はテレ

ビ放送での終業式となりますが、一緒に３学期を振り

返ってみたいと思います。３月は突然の休校が続きま

したが、みなさんの体調はいかがですか？今日は半月

ぶりの登校ということで、久しぶりに友だちや先生方

と会うことができて、安心できた人も多いと思いま

す。休校の間、私には心配なことがたくさんありまし

た。実際に感染してしまう人が出ないか？一人で留守

番している生徒は大丈夫か？体調を崩してしまう人は

いないか？特にこの休校の間に後期選抜試験を受ける

３年生は、しっかりと自分の力を出せるか？など心配

や不安は山積みでしたが、今朝はみなさんの元気なあ

いさつで、気持ちが落ち着き、うれしさがこみ上げて

きました。「校長先生、おはようございます」と爽や

かに声をかけてくれたみなさん、ありがとうございま

す。子どもたちのいる学校はやはり活気があって、み

なさんからパワーをもらっていることを改めて感じた

朝でした。 
この学期を振り返ると、二週間の休校のため登校日

数は38日となってしまいました。学期の最後のまとめ

ができなかった点は残念でありますが、全校の皆さん

一人ひとりが着実に成長を遂げることはできた３学期

だったと思います。 
３年生は、自分の進路と向き合いたくさんのことを

体験しました。人生初の大きな関門、試練であったと

思います。不安や緊張の中で自分の未来を切り開こう

と苦しみながら乗り越えたことで、人間として一回り

大きくなれたはずです。また、そんな苦しさの中で、

目標を目指してともにがんばり合った仲間はかけがえ

のない存在です。生涯の友として、これからも親交を

深めていって欲しいと思います。義務教育が終わる節

目の時であるからこそ、それぞれの３年間の足跡を振

り返り、ともに過ごした仲間やお世話になった人たち

に感謝の気持ちがもてるといいですね。 
１・２年生は、生徒会活動、そして先輩になるため

の準備を頑張ってくれました。埴生中の素晴らしいと

ころは、頑張っている人がいるときに、その人に、そ

の行為にみんなで協力しよう、仲間で…そして全校で

盛り上げようと協力できることだと思います。そうい

う姿が生徒会活動の様々な取組の中から出てきます。

３年生の姿から学んだことに磨きをかけて、埴生中の

伝統を引き継ぎ、さらによいものを目指して欲しいと

思います。 
 健康面では今年の２月、期末テストの前後に、校内

ではインフルエンザが蔓延してしまいました。学級閉

鎖になってしまったクラスもありましたが、受験を控

えた３年生に拡がらなかったことは不幸中の幸いでし

た。そして、今回の「新型コロナウィルス」の感染力

はインフルエンザより高いようです。集団社会で生活

している私たちは常に感染のリスクを背負っていま

す。特に春休みには、旅行やイベント、引っ越しなど

人の動きも増えるので、いつどこで感染するかわから

ないという不安もあります。中学生のように若い体力

のある人は重症化しにくいと言われていますが、寝不

足や体調不良の時に感染すると重症化する可能性もあ

ります。まずは、私たち一人ひとりが規則正しい生活

と栄養バラスのとれた食事を心がけて、体力を落とさ

ないように気をつけましょう。一説には、感染はして

も自覚症状のない若い世代の人たちが、本人も気がつ

かないところでウィルスを運び、拡散してしまったと

いう話もあります。大切な家族や周りの人たちに拡め

ないため、そしてコロナウィルスのこれ以上の拡散を

防ぐために、もうしばらくの間は、外出、特に人混み

の多い場所や、イベントへの参加は控えることを改め

てお願いします。 
春は別れと出会いの季節。４月には新たな出会いが

待っています。明日は令和元年度締めくくりの卒業

式。残念ですが１・２年生は参加できません。祝福と

感謝の思いを今、一緒に伝えましょう。一緒に心の中

で願ってください。「３年生のみなさん、ご卒業おめ

でとうございます。今日までありがとう。そして、こ

れからも元気で、ご活躍ください」ありがとうござい

ました。１・２年生のみなさん、４月６日の入学式で

それぞれ新２年生・新３年生へと進級した皆さんとお

会いできることを楽しみにしています。元気に過ごし

てください。 
３年生の皆さん。明日は皆さんにとって、埴生中最

後の一日、卒業式です。時間も内容も例年のようには

行きませんが、思いのつまった素敵な式になることを

期待しています。いい卒業式にしましょう。 

お お と り Ｎｏ８ 
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お お と り Ｎｏ８  ３年生 卒業そして高校生活へ ～感謝・決意～卒業生より 

   「中学校生活を振り返って」   ３年１組 鴇澤 さくら 

 中学校での生活を振り返ると、毎日いろんなことがありましたが、あっという間に過ぎてしまったな

と感じています。その中でも私にとって印象に残っているものを二つあげたいと思います。一つ目は部

活動です。私はバレーボール部に所属し有意義な時間を過ごすことができました。学校での活動と夜の

自主的な練習を積み重ね、日々努力しました。教えてくださった先生やコーチの方のお陰で、私は多く

のことを学び、特に技術面など成長することができました。毎日練習していくことは大変でしたが、部

活の仲間と楽しく活動し、一緒に笑い合い支え合うことで、最後まで部活動に取り組むことができまし

た。また、技術の上達だけでなく、メンタル面でも強くなり、部活引退後の受験勉強に生かされたと

思っています。二つ目は学習です。入学当時は授業がどんな感じなのか不安でしたが、先生方が丁寧に

分かりやすく教えてくれたので、これまで頑張ることができました。高校に行っても中学校で学んだこ

とを軸に、更に学習に力を入れていきたいと思います。卒業式を迎え、寂しい気持ちもありますが、埴

生中でお世話になった先生方や仲良くしてくれた友だちに感謝し、たくさんの良き思い出を大切に高校

での生活も頑張りたいと思います。 

 

  「高校受験を通して成長できたこと」   ３年３組 亘 修平 

 ３月になり、もうすぐ春が来ようとする時期になりました。僕はこの1年間『受験生』という立場に

なったことで、自分の中で成長できたことがあります。それは、学校目標である『自主自律』です。僕

は３年生になるまで勉強に力を入れることができず、部活動との文武両道ができていませんでした。ま

た、親に言われなければ勉強をはじめないような状態でいました。ですが３年生になり、部活動が終

わっていくうちに「このままではダメだ」と思うようになりました。そして今までやっていた勉強以外

のことをやめ、空いている時間が少しでもあれば単語を一つ二つ覚えるなど、できるだけ時間を費やす

ようにしました。すると嬉しいことに、徐々に結果を出すことができ

るようになっていきました。このように『自主自律』ですが、自分に

とっては成長する上で大切な一歩だと思っています。そのため、今後

も小さなことからコツコツやっていき、自主自律を胸に成長していき

たいと思います。次は、高校というステージで新しい人たちと新しい

ことを学んでいけると思うので、今後も今まで支えてくださった両親

や先生方の思いを無駄にせず、自分の『目的』を果たせるように自分

の道を突き進んでいきたいと思います。今まで支えてくださった皆さ

ん、本当にありがとうございました。 

 

   「高校生活の抱負」   ３年２組 小澤 紗也華  

 私は、高校生活を充実させるために頑張りたいことが二つあります。 

一つ目は、勉強です。中学では、自分の好きな教科は積極的に自主学習に取り組んでいましたが、苦手

な教科に関してはわからない問題をそのままにしてしまい、最低限の学習しかしていませんでした。だ

から、高校では苦手な教科を中心に積極的に学習に取り組みます。また、高校の学習は覚えることが増

え、内容も難しくなると思うので、予習と復習を必ず行うようにします。多くのことを学び、成長し、

将来へ繋げられるように頑張ります。 

 二つ目は、部活動です。私は高校で書道部に入りたいと考えています。書道については何も知らない

初心者ですが、中学の習字の学習はとても楽しく、筆で字を書

くことが大好きです。また、いつか袴を着て大きな筆で作品を

書くパフォーマンスをしてみたいという夢があり、高校で書道

部に入ろうと決めました。人前で堂々とパフォーマンスができ

るまで、毎日の部活動に集中し、努力し、一生懸命取り組みま

す。その努力をたくさんの良い結果に繋げられるように頑張り

ます。 

 この二つを中心に頑張り、毎日笑顔で充実した高校生活が送

れるようにしたいです。 

   

 ２月４日（火）今年度、最後の授業参観

日に合わせて、第2回ＰＴＡ総会が行われま

した。議題は、今年度の中間会計報告、事

業報告、来年度の本会役員の承認を行いま

した。 

第2回 ＰＴＡ総会  ＝ ２月４日（火） ＝ 
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   今年度 最終号 

令和元年度ＰＴＡ役員の退任 

   山口PTA会長からの挨拶 

  １年間を振り返って 

令和２年度 

 ＰＴＡ本会役員の紹介 

会 長 赤沼 一仁さん 

       （杭瀬下） 

副会長 北川 正英さん 

       （新田）  

副会長 大嶋 美絵子さん 

       （寂蒔）  

監 事 齊藤 将和さん 

       （杭瀬下） 

監 事 宮坂 秀美さん 

       （小島） 

 よろしくお願いします。 

 「ＰＴＡ会長退任の挨拶」 

         山口 由一さん 

 この一年間活動してきて、子ども

たちの成長を間近に見られたこと

や、多くの方々を通じて子どもたち

の様子を知ることができました。

PTA活動は、めんどくさいとか大変

だというイメージがありますが、子

どもの近くで、子どもと共に親も成

長していける活動だと携わってみて

感じることができました。様々な活

動の中で、会員の皆様の多大なるご

協力、ご支援をいただき、ここまで

これたことに感謝しております。あ

りがとうございました。 


